

Rene hält (fast) jeden Ball

*Vorbild des neunjährigen
Keepers: Oliver Kahn*

MARKTSTEINACH (RSF) Er ist neun Jahre jung, steht bei der F- Jugend für die DJK Marktsteinach im Tor und hält (fast) alles: Rene Götzendörfer aus Marktsteinach. In dieser Runde hat er nur zwölf Gegentore kassiert, während die Gegenmannschaften rund 150 Treffer hinnehmen mussten. Sein Vorbild ist Oliver Kahn, Torhüter beim FC Bayern München.

Ein wenig stolz ist Rene Götzendörfer schon, denn bei einem Turnier der F -Jugend für Stadt und Landkreis Schweinfurt, ausgerichtet vom VfR Schweinfurt im Frühjahr dieses Jahres holte er als bester Torwart den Pokal und leistete den „Löwenanteil“ für die Zweitplatzierung seiner Mannschaft. Rene kann sich mit seinen Sportkameraden jetzt zum Saisonende über den Meistertitel freuen.

Karriere-Start mit 6

Mit sechs Jahren trat er in die Mini-Mannschaft der DJK Marktsteinach ein, bei der sein Vater das Amt des stellvertretenden Vorsitzenden bekleidet und schon 20 Jahre in der ersten Fußballmannschaft spielt. Vorsitzender Dieter Herder betont, dass mit dem Aufbau von Jugendmannschaften „es langsam wieder aufwärts geht“.

Nicht nur einmal in der Woche kommt Rene mit seinen Freunden auf den Fußballplatz zum Training, sondern wann immer er „Zeit hat“. Oftmals spielen sie aber auch auf den Marktsteinacher Dorfstraßen Fußball oder sie fahren mit dem Rad. Allerdings fällt es Rene schwer, am Nachmittag zu Hause an einem Tisch zu sitzen und Hausaufgaben zu machen.



Er hält und hält und hält: Torwart Rene Götzendörfer von der DJK in Aktion. FOTO STEGER-FRÜHWACHT